



LA DELEGACIÓN CHILENA ESTÁ INTEGRADA POR 28 DEPORTISTAS, SIENDO LA MÁS NUMEROSA DE LA HISTORIA EN UNA CITA PARALÍMPICA. PASO DEL TEAM PARACHILE SACÓ APLAUSOS EN PLAZA DE LA CONCORDIA.

Penquistas también dieron el vamos a los Juegos Paralímpicos

El paraatleta y corredor de 1.500 metros, Mauricio Orrego, y la paracanotista Katherinne Wollermann integran la delegación chilena en París 2024.

Manuel Muñoz González
 manuel.munoz@estrellaconce.cl

El Team ParaChile tuvo un espléndido desfile en la ceremonia inaugural de los Juegos Paralímpicos París 2024, que se realizó ayer en Francia.

En una repleta Plaza de la Concordia, la delegación nacional se lució con sus 28 atletas que buscarán dejar la bandera del país en lo más alto de la competición.

Liderados por el representante del tenis en silla de ruedas, Francisco Cayulef, y la experta en powerlifting, Camila Campos, como abanderados nacionales, la delegación chilena deslumbró con ser la más numerosa en la historia, superando los 19 representantes que fueron a Tokio 2020.

“Estoy muy orgulloso de estar acá. Esto es muy simbólico para los franceses, entonces estar acá se

siente una energía rica. Estamos haciendo historia, no me cabe la menor duda que haremos historia en medallas también en esta pasada con París”, dijo Cayulef.

Por su lado, Camila Campos, también expresó estar contenta por vivir esta “gran fiesta deportiva” y de sentir la “buena vibra y la gente en las calles”.

“Estoy súper orgullosa de haber llevado la bandera de mi país en París. El

primer objetivo era estar en la ceremonia, hacerlo bien, disfrutar el momento, pero ahora nos enfocamos en la competencia para darlo todo como siempre”, agregó.

Sobre el debut, hoy competirá el triple medallista en natación adaptada, Alberto Abarza, en los heat 100 metros espalda cerca de las 9.30 horas.

SELLO PENQUISTA
 Y en la delegación chilena



Luego de 10 años cumplí mi sueño de estar acá, y que mejor que hacerlo en el deporte que amo”.

Mauricio Orrego



Estoy muy Feliz de representar nuevamente a Chile en unos Juegos Paralímpicos”.

Katherinne Wollermann

no podían estar ausente los representantes de la Región del Biobío, y esta vez quienes llevan la bandera de la región son el paraatleta Mauricio Orrego, y la paracanotista Katherinne Wollermann.

El hualpenino hará su debut en este tipo de instancias, donde sueña con meterse en una final olímpica

en la prueba de 1500 metros T46, prueba que tendrá lugar este sábado.

Mientras que Kathy, va por sus terceros juegos tras estar en Rio de Janeiro 2016 y Tokio 2020, donde consiguió medalla de bronce. La chiguayantina competirá en las rondas clasificatorias en la prueba KL1 200 metros. 🇨🇪